

# *Bruno Rodriguez reçoit à La Havane le vice-ministre des Affaires étrangères du Belize*

---



La Havane, 30 août, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, a reçu ce mercredi à La Havane, Patrick Andrews, vice-ministre des Affaires étrangères du Belize. Ce dernier conduisait la délégation bélizienne à la première série de conversations sur les questions migratoires avec notre pays.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères signale que le chef de la diplomatie cubaine et son hôte ont abordé des questions d'intérêt bilatéral, de l'actualité internationale et régionale et confirmé la volonté de consolider les relations de coopération entre nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170350-bruno-rodriguez-recoit-a-la-havane-le-vice-ministre-des-affaires-etrangees-du-belize>



**Radio Habana Cuba**